

Thomas Rother:

Schleswig-Holstein auf dem richtigen See-Weg

Zur Ausbildung in der deutschen Seeschifffahrt erklärt der schifffahrtspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Thomas Rother:

Die Verbesserung des Angebots für seemännische Ausbildungsberufe in Schleswig-Holstein ist sinnvoll und zukunftsweisend. Auf der letzten bundesweiten maritimen Konferenz am 04. Dezember 2006 wurde deutlich, dass die deutsche Seeschifffahrt gute Perspektiven für junge Menschen bietet, die einen Beruf in der maritimen Wirtschaft ergreifen wollen.

Das „Aus“ für die seemännische Hochschulausbildung in der Freien und Hansestadt Hamburg hat zu einem Zuwachs an der Fachhochschule Flensburg geführt. Die Kooperation mit Hamburg und die Beteiligung des Verbandes Deutscher Reeder an der Beschäftigung neuer Lehrkräfte ist Ausdruck einer sinnvollen Arbeitsteilung. Dem trägt auch die Einstellung einer zusätzlichen Lehrkraft für die Schiffsmechanikerausbildung an der Seemannsschule auf dem Lübecker Priwall Rechnung.

Die beteiligten Institutionen sollten gemeinsam eine Werbekampagne für die Ausbildung in maritimen Berufen initiieren, um bei jungen Menschen das Interesse an diesen Berufen zu wecken.